

Popyrock 2019

17/09/2019.

Todavía estás a tiempo de participar en PopyRock 2019. La principal plataforma de lanzamiento de los grupos musicales y solistas jóvenes de Aragón se ha puesto nuevamente en marcha con premios en metálico valorados en más de 5.000 euros.

Un año más los grupos de música de Aragón cuyos componentes tengan edades comprendidas entre los 14 y los 30 años, tienen un espacio inigualable en nuestra comunidad para dar a conocer sus propias composiciones y recibir un impulso definitivo en su trayectoria musical.

Una vez realizada la inscripción cada grupo dispondrá de un espacio en la página web del concurso en la que podrá escucharse su propuesta musical para que el público conozca así todas las bandas presentadas, y pueda decidir qué grupo pasa a la siguiente fase.

La fase de actuaciones en directo se realizarán en el Centro de Artes para Jóvenes El Túnel los días 9 y 16 de noviembre. La gran final será el 30 de noviembre.

Los grupos de música interesados en participar lo podrán hacer a través de la web hasta el 18 de octubre.

Más Información

Popyrock <http://www.popyrock.es> info@popyrock.es

También puedes consultar <http://www.zaragoza.es/juventud>